

## ☆風良里の桜 4月3日 速報!!



♪ 今 2~3 分位の咲き具合。もうすぐ見頃到来!!



本紙先週号の取材(3月24日)から10日が経過、風良里の桜もようやく開花。ただ、4月3日時点では上画像のとおり『咲き初め』なので、今週末~来週中にかけてが見頃となる模様です。道の駅南国風良里にお越しの際は、施設裏側の上段駐車場にお越し下さい。駐車場外周はすべて桜の木なので、居ながらにしてお花見が楽しめますよ。

♪ 風良里の桜はこれからだよ!!

猫のしっぽ 新年度となりました。例年なら春休みで、観光シーズンも幕が開き賑わっているはずの道の駅南国風良里も、火が消えたよう。新型コロナウイルスの感染拡大に伴う出控えで、入客や観光バスの入り込みが激減、3月度より大変な状況となっています。ただこれも当駅だけではなく、全産業、中でも特に観光サービス業界全体への大打撃。終息の目途も現時点では全く見えず、海外での感染被害も含め国際的な危機となっています。このようなリスクの到来は、残念ながら少なくとも1年前の段階では誰も予測していなかったのでは。今後人間の歴史には『新たな感染症による地球規模での脅威』を書き加える必要が生じました。ウィルスは目に見えないが、『人類共通の敵』なので、『いらん争いなどしよりけにならんぜよ』で力を合わせて立ち向かわないとネ!!。風猫子